



“Alito” Moreno exige protección para candidatos ante inseguridad en el país

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, lamentó que el proceso electoral de este año, ha permeado la inseguridad, aunque el gobierno federal insista en negarlo, por lo que 79 candidatos han solicitado protección.

Dijo que la inseguridad ha contaminado las elecciones, por lo que exigió a las autoridades electorales tomar acción y que la protección de candidatas y candidatos sea una prioridad de seguridad del gobierno federal.



En un mensaje en sus redes sociales, advirtió que la democracia no debe estar a merced de la violencia.

El Presidente Alejandro Moreno indicó que al día de hoy, 79 personas que aspiran a un cargo de elección han solicitado protección.

Los candidatos, señaló el dirigente nacional del PRI, temen por su seguridad, integridad y libertad.

“Esta cifra es más del doble que en 2018 y demuestra que la inseguridad ha contaminado el proceso electoral”, ratificó el líder nacional priista.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alito-moreno-exige-proteccion-para-candidatos-ante-inseguridad-en-el-pais/>